

Ausstellung von Leni Näff



SCHAAN – Morgen Sonntag, den 13. Januar, findet um 11 Uhr im Haus Stein-Egerta in Schaan die Matinee zur Ausstellung «Bildhafte Gedanken» von Leni Näff statt. Nach der Begrüssung mit einführenden Worten des Studienleiters Franz-Josef Jehle sind alle Besucherinnen und Besucher herzlich zum Apéro eingeladen. An diesem Sonntag ist die Ausstellung bis 16 Uhr geöffnet, die Künstlerin ist anwesend. Leni Näff ist seit 1980 als Malerin tätig, vorab in der Malgruppe «Palette», wo sie heute noch dabei ist und diverse Gruppenausstellungen mitgestaltet hat. Ihr Fachwissen hat sich Leni Näff sowohl in der Kunstschule als auch in verschiedenen Seminaren im In- und Ausland angeeignet. Die Ausstellung im Foyer des Hauses Stein-Egerta in Schaan dauert bis am 4. April und ist während der üblichen Bürozeiten sowie während der Veranstaltungen im Haus geöffnet. (PD)

VOLKSBLATT

SAMSTAG, 12. JANUAR 2008